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ABSTRAK 

Pohan, Alimuddin, 2024. Model Integrasi Pembelajaran PAI di Sekolah dan 

Pesantren (Studi Kasus pada SMP BP Amanatul Ummah Pacet). Tesis. 

Program Studi Magister  Pendidikan Agama Islam. Pascasarjana 

Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing Tesis: Dr. 

Ammar Zainuddin, M.Pd.I. 

Kata Kunci: Qiyamullail, Pendidikan Karakter, Disiplin 

Arus globalisasi merambah keseluruh dunia di semua bidang yang 

berakibat terjadinya kenakalan remaja berupa tindakan kriminal dan pergaulan 

bebas. Upaya mencegah degradasi moral tersebut maka diperlukan adanya 

pendidikan karakter. MTs Unggulan Amanatul Ummah Kembangbelor Pacet 

Mojokerto dianggap sudah maksimal dalam menginternalisasikan pendidikan 

karakter melalui program Qiyamullail, terbukti adanya pendampingan serta 

pengondisian oleh pendidik. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis 

Pembentukan Karakter melalui program Qiyamullail di MTs Unggulan Amanatul 

Ummah Mojokerto.  

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan 

studi kasus. Objek penelitian ini dilaksanakan di MTs Unggulan PP. Amanatul 

Ummah. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan Milles Huberman dengan tiga 

tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, menggambarkan dan memverifikasi 

kesimpulan. Keabsahan data yang digunakan adalah ketekunan pengamatan, 

memperpanjang waktu penelitian dilapangan serta triangulasi teknik dan sumber. 
Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Implementasi pembentukan karakter 

disiplin dilakukan melalui pembiasaan, Pemahaman, Tindakan serta pemaknaan 

Qiyamulail (2) Hambatan dalam pembentukan karakter disiplin dipengaruhi oleh beberapa 

faktor diantaranya siswa dan pembimbing. Namun dalam mengatasi hambatan tersebut 

ada beberapa solusi yang diterapkan di lembaga Di Mts unggulan Amanatul Ummah 

Kembangbelor Pacet Mojokerto. Seperti melibatkan serta mengoptimalkan peran siswa, 

pembimbing, ansorullah dan satpam untuk mendisiplinkan kegiatan tersebut.  

  



 
 

 

 

ABSTRACT 

Mu’arif Rif’at Syauqi. 2024. "Internalization of Character Education Through 

qiyamullail for Top MTs . Students Amanatul Ummah Kembangbelor 

Pacet Mojokerto”, Thesis: Master's Study Program in Islamic Religious 

Education, KH University. Abdul Chalim. Supervisor: Dr. Masyhadi 

M.Ag 

Keywords: Qiyamullail, Character Education, Discipline 

The flow of globalization has spread throughout the world in all fields, resulting 

in juvenile delinquency in the form of criminal acts and promiscuity. To prevent 

moral degradation, character education is needed through religious. MTs 

Unggulan  Amanatul Ummah is considered to have maximized its ability to 

internalize character education through Qiyamullail programs 

It is evident that there is assistance and conditioning by educators. The 

purpose of this study is to analyze Character Formation through the Qiyamullail 

program at MTs Unggulan Amanatul Ummah Mojokerto.  This study uses a 

qualitative type of research with a case study approach. The object of this research 

was carried out at MTs Unggulan PP. Amanatul Ummah. The data collection 

technique uses observation, interviews and documentation. The data analysis 

technique uses Milles Huberman with three stages, namely data reduction, data 

presentation, describing and verifying conclusions. The validity of the data used is 

the persistence of observation, extending the research time in the field and 

triangulation of techniques and sources.  

The results of the study show that (1) The implementation of the formation 

of discipline character is carried out through habituation, understanding, action 

and meaning of Qiyamulail (2) Obstacles in the formation of disciplinary 

character are influenced by several factors, including students and supervisors. 

However, in overcoming these obstacles, there are several solutions implemented 

in the flagship Mts institution Amanatul Ummah Kembangbelor Pacet Mojokerto. 

Such as involving and optimizing the roles of students, supervisors, ansorullah 

and security guards to discipline these activities.  

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 مستخلص البحث

للطلاب  قيام ليل الشخصية من خلال برامج   ، تدخيل تربية٠٢٠٢معارف رفعة شوقي.   .
مدرسة المتوسطة الإسلامية المعهد أمانة الأمة موجوكرتو، رسالة برنامج دراسة 
الماجستير في التربية الدينية الإسلامية في المدرسة الداخلية الإسلامية كياهي حاج 

 لمشرف: الدكتور مشهدي الماجستيرعبد الحليم. ا
 

 القيام الليل، تربية الشخصية، الانضباط الكلمات الأساسية:

لقد انتشر تدفق العولمة في جميع أنحاء العالم في جميع المجالات، مما أدى إلى انحراف 
الأحداث في شكل أعمال إجرامية واختلاط جنسي. ولمنع التدىور الأخلاقي، ىناك حاجة إلى 

يعتبر مدرسة المتوسطة الإسلامية المعهد أمانة الأمة الشخصية من خلال البرامج الدينية.  تربية
الأمثل في استيعاب تربية الشخصية من خلال البرامج الدينية ، ثبت أن ىناك اعتيادًا من خلال 

 التدريب لتفعيل التجربة بشكل مباشر وتوفير التوجيو والتكييف من قبل المعلمين. 

مدرسة المتوسطة ىذه الدراسة ىو تحليل تكوين الشخصية من خلال برنامج قيام ليل في الغرض من 
تستخدم ىذه الدراسة نوعا نوعيا من البحث مع نهج دراسة الحالة.   .الإسلامية المعهد أمانة الأمة

خدم أمانة الأمة. تست مدرسة المتوسطة الإسلامية المعهد أمانة الأمة تم إجراء موضوع ىذا البحث في
ميلز ىوبرمان تقنية جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات 

بثلاث مراحل ، وىي تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، ووصف الاستنتاجات والتحقق منها. 
يث صحة البيانات المستخدمة ىي استمرار الملاحظة ، وتمديد وقت البحث في ىذا المجال وتثل

التقنيات والمصادر. أظهرت نتائج الدراسة أن  يتم تنفيذ تكوين شخصية الانضباط من خلال 
 تتأثر التعود والفهم والعمل ومعنى قيام ليل 

( يتم تنفيذ تكوين شخصية الانضباط من خلال التعود والفهم والعمل 1أظهرت نتائج الدراسة أن )
الشخصية التأديبية بعدة عوامل ، بما في ذلك  ( تتأثر العقبات في تشكيل2ومعنى قيام ليل )

الطلاب والمشرفين. ومع ذلك ، في التغلب على ىذه العقبات ، ىناك العديد من الحلول التي تم 
تنفيذىا في مؤسسة مدرسة المتوسطة الإسلامية المعهد أمانة الأمة الرائدة. مثل إشراك وتحسين أدوار 

 .الأمن لضبط ىذه الأنشطة الطلاب والمشرفين وأنصار الله وحراس


